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General Meeting
Tuesday, June 27th 2023

Time
18:00 - 21:00

Location
HG G 26.3

Board
Daniel Sparber, Tobias Margiani, Matthias Mayer, Cora Tampe, Stefan Feusi, Luca Kissling,
Antonia Popp, Chantal Huber

Team & Guests
Cara Amman, Thore Göbel, Hannah Niese

Begrüßung & Check-In

[Feststellung] Check-In

[Feststellung] Beschlussfähigkeit
Es sind 7 Vorstände anwesend. Wir sind beschlussfähig.

[Entscheid] Genehmigung des letzten Protokolls
Das Protokoll vom 31.5.2023 wurde mit 62023-05-31 Tanzquotient Boardmeeting
Stimmen angenommen. 1 Enthaltung.

[Anregung] TODOs
ETDS Umfrage verschicken

Umfrage wie es den Leuten ergangen ist

Wird die noch verschickt? → Tobias und Luca sagen ja

Hat die Umfrage einen Mehrwert? Tobias denkt ja, Cora auch, Daniel nicht
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Internes

[Information] Kommunikationsleute Daniel
Daniel hat sich mit Lotta, Hannah, Desirée und Angela getroffen.

Was ist der Stand?

Besprochen was gemacht wird und gemacht werden kann.

Jetzt muss das Board den Leuten sagen, was zu tun ist.

Sally macht die Texte der Newsletter

Lotta macht Newsletter (UZH, ETH) und Screens

Angela macht Instagram und kreative Sachen

Hannah kann Design erstellen

Daniel ist Ansprechpartner für die vier

[Anregung] Vorstandsposten Kommunikation Cora
Wir brauchen jemanden im Vorstand, der unsere Kommunikation nach aussen (Werbung,
Design, Newsletter, Social Media) koordiniert. Bis jetzt mache ich das so halb. Das ist aber
nicht das Ziel. Es wäre super, wenn z.B. das Event-Team oder auch das Tanzadmin-Team
sich an eine Person wenden kann, die die ganze Kommunikation koordiniert.

Reicht eine Person oder brauchen wir eine Person, die sich um Designs kümmert und eine
Person, die die Werbung macht? Siehe auch THE BARD.

Will eine von den vier Mädels (s.o.) die Aufgabe einer Koordination übernehmen?

Sie schauen mal selbst, was sie brauchen

[Anregung] THE BARD (Tanzquotient’s Helper Ensuring Branding
Awareness and Recognizable Design) Robin Wolf
Der TQ könnte wieder eine dedizierte Person gebrauchen, die für die CI und einheitliches
Grafik-Design verantwortlich ist (Evtl. als Vorstandsposten), und bei der idealerweise andere
Leute Designs in Auftrag geben können (nach entsprechendem HowTo).

Auch wenn da noch niemand ist, will ich schon ein Vier-Augen-Prinzip anregen für Designs,
die veröffentlicht werden. Meistens passierte das recht automatisch, schien aber zuletzt vor
allem auf Instagram schiefzugehen. Dazu stelle ich mich gerne als zweites Paar Augen zur
Verfügung und kann in sehr begrenztem Rahmen auch selber Designs erstellen.

Gibt es intern unter den vier Mädels (s.o.) jemanden der die Rolle übernehmen will?

Hannah nickt
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EINSCHUB: Thore hat kein Anliegen und schaut heute einfach vorbei. Er ist beim Einkaufen.

Das Board redet am Sonntag (TQ-Day) ab 9 Uhr darüber und informiert die vier über die
Entscheidungen. Hannah schaut auch vorbei.

Tobias will Marketingmenschen umnutzen (Räume). Cora verweist auf Kilian, der aber
eigentlich Events machen will. Die vier (s.o.) wollen tatsächlich Marketing und
Kommunikation machen.

Raummensch soll zuverlässig sein.

[Anregung] spontane Kommunikation innerhalb des Teams Cora
Da wir so viele Leute sind und oft mit mehreren Leuten gleichzeitig kommuniziert werden
muss, gibt es momentan sehr viele unterschiedliche Signal-Chats.

Der Nachteil davon ist, dass die TQ-Sachen auf dem gleichen Kommunikationskanal wie
private Nachrichten laufen und man schlecht abschalten kann. Ausserdem können
zukünftige Teammitglieder die Nachrichten nicht sehen.

Mein Vorschlag wäre es deshalb, statt Signal Discord (https://discord.gg/NxvZPHTX) zu
verwenden. Dort kann man verschiedene Kanäle einrichten, in das die jeweiligen Sachen
geschrieben werden können. Die Nachrichten bleiben auch lange gespeichert.

Wichtige Sachen, die zukünftige Team- & Vorstandsmitglieder auf jeden Fall wissen müssen,
sollen per Mail kommuniziert werden, damit dies in Zukunft nachlesbar ist.

Interne Kommunikation und Anfragen über verschiedene Kanäle

Luca sagt, dass man auch Videoanrufe machen kann und Dateien ablegen kann.

Thore ist Anti-Discord und Pro-Slack. Usability ist nicht gut.

Slack speichert 10.000 Nachrichten, danach werden die gelöscht. VSETH hat auch nur die
Free-Version von Slack.

BTW Discord verwendet auch Threads.

Thore schlägt Matrix vor.

Tobias würde lieber weiter Signal als Discord oder Slack nutzen.

Cara auch.

Tobias findet die ständigen Wechsel mühsam.

Daniel findet die Threads super und auch nicht zu viel verlangt das zu nutzen.

Cora ist wichtig, dass auch zukünftige Menschen wissen, was passiert ist. Ausserdem wären
dann alle TQ Chats an einem Ort und man weiss, wo man sich hinwenden muss.

Nachverfolgung z.B. wichtig bei Events (Getränkelieferant früher)
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Hannah verlässt die Sitzung und Stefan kommt (18:38 Uhr) und schlägt vor, Sachen weniger
in Chats und mehr in den Sitzungen zu entscheiden.

Punkt wird vertagt. Board soll sich überlegen, wie kommuniziert wird und in Zukunft
kommuniziert werden will.

[Information] Rücktritt Stefan Luca
Es ist ein bisschen untergegangen, deshalb wird es hier nochmals erwähnt:
Stefan tritt aus dem Vorstand zurück und bleibt dem TQ als Teammitglied erhalten. Die
Noche T/Q-ba wird von Robin R. organisiert.

Vielen Dank Stefan!!! <3

Stefan bekommt Bier, Brett und Karte

Stefan sagt danke, Board klatscht.

Events

[Entscheid] Frühlingsball 2024 Cora, Cara
Cara hat mit Annina gesprochen.

(VETRAG 2022: DUZ wäre gerne gewinnbeteiligt. Wenn alle Gesellschafter zustimmen, wäre
das möglich) Stimmen wir zu?

Abstimmung DUZ als Gesellschafter:

ungefähr 3500.- Gewinn, DUZ wäre zu spät dran gewesen, um im Vertrag aufgeführt zu sein

Vorschlag Stefan: ja, bekommt Geld, aber ihr müsst wieder Turnier organisieren

Für die Zusammenarbeit wäre es besser, ihnen das Geld zu geben.

Idee: wir können auch “ja” sagen und die anderen entscheiden lassen.

Abstimmung: 3 ja (DUZ soll gewinnbeteiligt werden) 2 nein (DUZ soll nicht gewinnbeteiligt
werden), 2 Enthaltungen → abgelehnt

Der DUZ hat momentan interne Schwierigkeiten und wird sehr wahrscheinlich nächstes Jahr
kein Turnier mehr organisieren. Auf jeden Fall ist Annina nicht mehr dabei.

Laut Annina würden Turniertänzer:innen nicht an den Ball kommen, da sie so nicht tanzen
können. Die Durchmischung von Turnier- & Gesellschaftstanz ist somit nur in eine Richtung
gegeben (Ballgäste sehen Turnierfinale).

Vorschlag Cora & Cara:
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Ein Frühlingsball im Rahmen des diesjährigen Frühlingsballs wird organisiert. Also offen für
alle, aber Fokus auf Studis mit Studipreisen, da wir ein Studiverein sind und das unser
Zweck ist.

Ideal wäre es, ihn nochmals in Wipkingen zu machen, aber das muss noch abgeklärt werden
(Haus wird renoviert).

Budget:

Verlust budgetieren, damit günstig für Studis angeboten werden kann.

Ein Raum muss noch gefunden werden. Spirgarten ist noch reserviert und kann bis 3 Monate
vorher kostenlos abgesagt werden.

Pro Spirgarten:

- wir haben den Raum schon
- müssen uns nicht um Gastropatent & Bar kümmern

Contra Spirgarten:

- nicht so schön
- knapp doppelt so teuer wie Wipkingen (4650.- vs. 2800.-)
- Technik bisi teurer: 2740.- vs 2240.-
- Getränke müssten darüber laufen (sehr teuer, nicht studifreundlich)
- müssten dann fast Catering anbieten, da Umfang von letztem Jahr erwartet wird (?)

Bei Spirgarten und Einnahmen wie 2023 => 8000.- Verlust.

Wenn Wipkingen (630m²) nicht geht, ist das KGH Schwamendingen der nächst kleinere
Raum (426m²), wirklich schön ist er aber gemäss Fotos nicht.

Thore ist nicht mehr einkaufen.

Cora will abstimmen lassen: Fokus auf Studis oder Fokus auf andere?

Tobias findet die Frage nicht gut. Es geht auch beides.

Matthias will Studis gerne von reichen Menschen querfinanzieren lassen.

Cora möchte z.B. kein Catering, günstige Getränke, günstige Studitickets, auch Sitzplätze
die für alle verfügbar sind.

Tobias findet, dass spezielle Tickets noch teurer gemacht werden können (einzelne
Sitzplätze teuer verkaufen, da es anscheinend genug zahlende Menschen gibt)

Es gibt leider wenig bis keine alternative Räume in Zürich.

Stimmungsbild: Wer möchte den Frühlingsball wie 2022?

Antonia: 2023 war besser, aber wenn der Raum 2024 nicht zu Verfügung steht ist Spirgarten
auch okay
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Tobias: Raum 2022 war gut. Dieses Jahr hatte mehr Platz, Ort war allgemein viel besser.

Matthias: 2023 war besser. Getränkepreise kann man an die Besucher anpassen (Studis
subventionieren). Essen noch teurer verkaufen (damit wir Gewinn machen). Bar hat gut
funktioniert.

Cara: Atmosphäre 2023 viel besser, viel wohler gefühlt als 2022, Menschen viel
angenehmer, Raum auch schöner, insgesamt cooler

Daniel: Raum 2023 gut, Spirgarten ist no go, da teuer & Catering & keine Studibar. Sogar
STUZ wäre besser als Spirgarten

TODO: Band nach Tontechniker 2022 fragen, Preise von Spirgarten aufschlüsseln

Abstimmung wird vertagt, bis wir mehr Infos haben.

[Diskussion] Herbstball Cora, Cara
Schwierigkeiten mit Terminfindung

In Altstetten wäre am 2.12. noch Platz, da kann auch Polyband, Macadamia sollte auch
gehen. Wollen wir eine Woche nach dem Polyball einen Ball organisieren?

Es würden schon Leute aus dem Board kommen.

Polyband kann sonst nicht, Macadamia am 4.11.

Vorschlag: Herbstball nur mit Macadamia und ohne Polyband.

Ausserdem hat Herr Rios (Raumverantwortlicher von Altstetten) gemeint, die Musik dürfe nur
bis 22:00 sein und danach muss die Veranstaltung beendet werden?!

Konsens: Herbstball ohne Polyband, am 4.11. Ort und Acts werden noch festgelegt.

[Information] ESF Cara
Wir sind doch im Technozelt. Das Dekomotto ist Vulkan.

Heat und Mesa haben ein Dekokonzept erarbeitet. Sehr nice.

Stefan kommt helfen

[Diskussion] Sommerparty Luca
Zirka 30 Leute werden am BBQ teilnehmen, weitere 30 haben sich bei der Party angemeldet.
Soweit läuft alles gut. Meine grösste Sorge ist, dass es nicht genug Getränke für alle gibt, da
das für mich schwer einzuschätzen ist. Vielleicht sollte bei der Getränkebestellung jemand
nochmals drüberschauen (oder ich frage Tristan, was er davon hält).

Luca sendet Infonachricht in General Chat. Es braucht noch Helfer:innen an der Bar +
aufräumen.

Antonia kümmert sich um Kasse.

Matthias will Karaoke machen. Luca sagt nein, da das nicht im Konzept ist.
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Board und Team soll Playlist bis Mittwochabend ausfüllen.

Tobias fragt, was passiert wenn es regnet → es gibt Zelte

IT

[Anregung] Regelmässiger Coding Day Daniel
Wäre sicher sinnvoll. @Luca könntest du das ca. alle 2-3 Monate organisieren?

Daniel sagt, dass man wahrscheinlich jedes Mal ein Doodle braucht.

Antonia merkt an, dass man die Spesen nicht über ressortinterne Sitzungen abrechnen kann.
Vor allem nicht alle 2 Monate.

Antonia soll einen Arbeitstag in den Spesen beantragen und die Spesen erhöhen. (Das
gleiche gilt für den TQ-Arbeitstag)

Luca: Kann ich gerne so machen/organisieren. Etwas wie z.B. der 3. Samstag jeden Monat,
welcher durch drei teilbar ist, bietet sich wahrscheinlich nicht gut an, da alle einen sehr
unterschiedlichen Zeitplan haben…

Finanzen

[Anregung] Budget 2024 Cora, Antonia
Budgetplanungssitzung ist am 08.07.2023

Um 10 Uhr in Kilchberg + Baden danach

Jede:r kann kommen und sich bei Antonia, Tobias oder Lucas melden

ALLE SOLLEN IHRE IDEEN EINTRAGEN BIS 06.07. 23:59 Uhr

Tragt eure Ideen in das Dokument ein: Budgetideen

Tanzadmin

[Anregung] Änderungen an Kursen/Offerings bitte mitteilen Chantal
Ich wäre froh, wenn mir mitgeteilt wird, wenn etwas an den Kursen/Offerings geändert wird.
Ihr könnt gerne etwas ändern, Fehler beheben wenn‘s dringend ist (ich mach‘s aber auch
gerne selbst wenn ihr mir mitteilt was ich übersehen habe), aber teilt es mir doch bitte mit.
Ich finde es mühsam, wenn ich selbst nicht weiss was bei meinem Zeug läuft. Thanks.

Matthias (bzw. Anmeldungsteam) wird auch gerne darüber informiert.

Stefan fragt, wann das nächste Tanzsemester anfängt → Antwort 25. September
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[Information] Standard & Latein
Kick-Off Zukunft Standard & Latein

https://wiki.vseth.ethz.ch/pages/viewpage.action?pageId=271909026

Chantal fragt, wann sie informiert wird. → rechtzeitig

Gruppentrainings Beginners kommt Anfang HS23 (Chris & Co. leiten es)

Social wird in Ballroom umbenannt Start HS23

Falls noch Fragen sind, soll man ins Protokoll oder Wiki schauen.

Für das Budget relevant sind nur die Kurse am Freitag und deren Löhne. (Honorar oder
Vertrag?)

Thore verlässt das Zoom-Meeting (19:59 Uhr)

Chris will keinen Lohn, da er das Lehren nur aus Spass macht.

[Information] Sommerkurse
ca. 150 Anmeldungen mehr als letztes Jahr

Kurse mussten nur von Salsa Jam abgesagt werden, alles andere findet statt.

Workshops: Forro und Balfolk wurden abgesagt, Helenes Kurse auch (23. und 30.6.).
Ansonsten sieht’s gut aus.

Die Info wird für gut befunden.

Hat SalsaJam je stattgefunden? → ja

[Diskussion] 2. Lohnerhöhung Chantal
Von Karin kam die folgende Anfrage: “Spesen: Ich weiss, dass im Vertrag steht, dass die
Anreise über den Stundenlohn abgegolten sei. Da ich aber neu extra von Bern anreise, um
die Kurse zu geben, wäre es als langjährige Mitarbeiterin schön (sozusagen als 10-jähriges
Dienstaltersgeschenk ;) ), wenn ich zumindest einen Teil der Fahrkosten über die Spesen
abrechnen könnte. Der Lohn pro Abend (ca. 87 Franken) ist mit der Anfahrt von Bern (ca. 50
CHF) fast ein Null-Summen-Spiel. Wäre dies möglich?”

Sie hat bis jetzt für den TQ mit 59 Kursen die meisten Kurse als Lehrperson unterrichtet,
darauf folgen Anna Lauper (57), Ilya Vasilenko (49), Daniel Sparber (41), Robin Renggli
(40)... Wäre eine Lohnerhöhung ab dem 50. Kurs um 5chf/h möglich?

Es betrifft nur die paar erwähnten Lehrer:innen (s.o.). Überlegung, es ab dem HS 23
einzuführen.
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Wäre Karins Problem damit gelöst? → Vielleicht schon, da Entgegenkommen signalisiert
wird.

Wird der Lohn vielleicht langfristig zu hoch für den TQ? Will der TQ das? → Überlegung
anstellen zur weiteren Erhöhung. Gibt es weitere Erhöhungen bei 100, 200, 400…?

→ Nächstes Boardmeeting mit genaueren Infos und Abstimmung zur möglichen Erhöhung.
(Chantal)

Anmerkung zu oben: Wenn Workshops gemacht werden sollen, dann über Anzahl Stunden.

Kommunikation & Marketing

[Information] Goodies Erstibag Daniel
Flyer (im Booklet) ist eingereicht

Goodies sind bestellt, Produktion startet sobald VSETH bezahlt

[Anregung] Aufkleber Cara
Nützlich für das Markieren von TQ Eigentum (Kabel etc.). Könnte man verwenden, wenn
man Inventur im Keller macht.

Entweder länglich z.B. 2*8cm (unter wirmachendruck.ch 300 Stk für CHF 28.45)

Längliches Design

https://drive.google.com/file/d/13sJToJcAmSnGo6BET1f_15HrHgD8m5vF/view?usp=sharing

oder rund (z.B. 3x3cm 300 Stk für CHF 21.05)

Rundes Design

https://drive.google.com/file/d/14dArYlLXmU2I5IcQHFC6YVv9-zQAZ34o/view?usp=drive_lin
k

Daniel: Machen wir doch beide Formate und zusätzlich auch noch größere runde Sticker
(6cm Durchmesser). Können wir auch bei unseren Events aufliegen lassen, für Leute, die
gerne welche mitnehmen wollen.

Matthias: pixartprinting.de auch noch vergleichen, es gibt aber unendlich viele Materialien

Matthias bestellt alle Sachen ca. 300 Stück pro Version max. 100.- insgesamt.

7cm Durchmesser rund

10x2,5 cm länglich

[Anregung] Kabelklettbänder mit Logo Matthias
200mm lang, für 5m Kabel 25chf, 100 Stück
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https://www.aliexpress.com/item/1005004099001342.html

Macht Sinn und Matthias bestellt sie. Logo kommt drauf.

[Diskussion] Werbeartikel Daniel
Wir haben noch Budget für Werbung. Wollen wir irgendwelche Goodies?

● Kugelschreiber?
● Banner?
● Gute Fächer?
● Tanzschuh-beutel?
● Tote Bags?/ Jutebeutel

Budget in Höhe von CHF 3000 übrig auf dem Posten. TQ Merch für uns und Leute vom
freien Tanzen

Flagge (mind. 2m breit) für ETDS CHF 100 → Luca kümmert sich drum

Kugelschreiber (ca. 100 Stk) CHF 100 → Luca

Tanzschuhbeutel werden in der Sitzung befürwortet 50 Stk → Cara

Tote Bags 100 Stk → Cara

Fächer 50 Stk → Luca

logo: tanz/quotient auf alles

Daniel würde gerne über das Design schauen

Über Bestellung wird an der nächsten Sitzung abgestimmt.

Übrige Fächer in die Medi-Ersti-Bags der UZH

Varia

[Information] T-Shirts & Hoodies Daniel
Bestellt, Produktion startet sobald VSETH bezahlt.
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[Anregung] TQ Workingday Cora
On Sunday 2.7. we meet at Lucas’ place for our working day. You can come after 9 and we
start at 10. We need to prioritize the tasks.

TQ Workingday

Bis Freitag Zeit, Dinge zu ergänzen. Genauer Plan wird Samstag erstellt und am Sonntag
danach gearbeitet.

Teilnehmende sollen in das Dokument reinschreiben, welche 4 Themen sie für wichtig
erachten.

Abschluss

[Feststellung] Check-Out

[Entscheid] Nächste Sitzung
26.07.2023, 18:00
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